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【概要報告】2022年度 第２回理事会(定例)   

 

◼ 日 時：2022年７月 12日(火) 午後６時から午後８時まで 

◼ 会 場：名古屋プレミアホール 403AB会議室 

◼ 出席者：大塚、廣田、横井、小縣、近藤、河村、岡田、大下、新家、若松、神谷、渡邉、後藤春、戸川、 

高垣、石川、大津、中西、守屋、縄田、石原、後藤圭、脇坂、西川、柴田、奥村、鬼頭 

以上 27名・ 

◼ 委任状：大家、家子、杉浦、桑村 以上４名  

◼ 欠 席：－ 

◼ 陪席者：事務局員【岩本、藤森、今井】 

司 会：小縣専務理事・・・ 

１ 開 会 

 

２ 新理事紹介 

大学専門部長の縄田氏を紹介し御挨拶をいただく。 

 

３ 挨 拶【大塚会長】 

新型コロナウイルス感染拡大が第７波の予想である。この状況が２年続いており、中高生はバレーボ

ール部に所属したが、充分な活動ができず引退又は卒業という状況である。協会関係者各位で可能な限

り競技及び練習ができる環境を整えるべく御協力をお願いしたい。会の進行に御協力をお願いする。 

議 長：近藤副理事長・・・・ 

議事録：事務局【岩本、藤森】 

４ 審議事項 

(1) 専従役員規程について【大塚会長/大下事務局長】 

ア 今回までの経過を説明し、資料 P１のとおり専従役員規程を提案する。 

イ 第３条の「役員選出委員会規程第４条の①の委員及び②の委員」の記載を平易にとの指摘があっ 

たため、事務局長一任で記載を工夫する。 

【このことについて諮り承認】 

(2) 第 77回国民体育大会(いちご一会とちぎ国体)愛知県選手団について【高垣強化委員長】 

資料 P２にて提案する。 

【このことについて諮り承認】 

５ 報告事項 

(1) 専務理事【小縣専務理事】 

ア 大阪府バレーボール協会の件について 

現在、全国 47都道府県協会で法人化は 11団体である。全協会の法人化は、日本のバレーボー 

ル界の発展につながる。 

イ 第 42回全日本バレーボール小学生大会愛知県大会について 

(ｱ) 大会第２日目を豊田合成記念体育館(エントリオ)で実施し、選手及び保護者から好評であっ 

た。 

(ｲ) チーム関係者の賛同が得られ、テレビ愛知(株)協力により「AIスポーツカメラによる映像配 

信」を実施した。 

(ｳ) 「AI スポーツカメラによる映像配信」事前告知の質問があり、ホームページに掲載したとの

回答があった。 

ウ Volleyball Week in AICHIについて 

(ｱ) ９月 23日(金)から 25日(日)まで有料開催で準備を進めている。  

(ｲ) 国体強化の時期で少年男女チーム選手が参加することに心配する質問に対し、事前に承諾を 

得ているとの回答があった。 
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エ 2022年度及び 2023年度事業について 

資料にて報告、一部事業は部外秘扱いとする。 

(2) 総会総括【小縣専務理事】 

ア 代議員出席数を資料にて報告 

イ 正味財産増減計算書(決算書)、貸借対照表、財産目録の訂正及び修正について 

会計監査時の資料と異なる資料を総会冊子に掲載していたため以下のとおり訂正する。 

(ｱ) 財産目録の事務局庶務一般会計 5000円を以下に計上し訂正する。 

a 正味財産増減計算書(決算書)の一般会計収入の部決算の会費に 5000円を計上し訂正する。 

b 貸借対照表の借方の普通預金に 5000円を計上し訂正する。 

(ｲ) 財産目録の一般会計固定資産合計を修正し、資産合計も修正する。 

ウ 意見交換の場とするなど総会の内容や進め方を検討していきたい。 

(3) ガバナンスについて【小縣専務理事】 

グッドコーチングは、後日送付する。 

(4) 財務検討委員会【岡田委員長】 

ア 第１回及び第２回概要報告 資料 P３～P６ 

(ｱ) 資料にて報告 

(ｲ) 第１回概要報告「協賛パートナーの募集」が重複記載のため最後の記載を削除 

イ 財務状況マネジメントの方針 資料 P７ 

資料にて報告 

ウ 年会費/参加費推移 資料 P８ 

(ｱ) 年会費の推移を追加資料として報告 

(ｲ) 年会費は、1996年以降 26年間改定なし 

(5) 事務局【大下事務局長】 

第１回理事会概要報告 資料 P９～P12 

資料にて報告 

(6) 事業部【新家事業部長】 

ア 21-22VLEAGUE愛知大会委託金報告 資料 P13 

資料にて報告 

イ 22-23VLEAGUE愛知大会日程 資料 P14 

資料にて報告 

(7) 支 部 

ア 名古屋支部【若松支部長】 

(ｱ) 参加チームの現状把握 

(ｲ) 支部独自大会の開催を検討 

(ｳ) 小学生指導者講習会報告 

イ 尾 張 支 部【*委任状 大家支部長】 

ウ 西三河支部【神谷支部長】 

(ｱ) 大会運営の収支バランス考慮し支部独自大会参加費を検討 

(ｲ) 支部独自大会開催を検討し指導普及につなげたい。 

エ 東三河支部【渡邉裕支部長】 

特になし 

(8) 委員会 

ア 競技委員会【*委任状 家子委員長】 

イ 審判委員会【戸川委員長】 

特になし 

ウ 強化委員会【高垣委員長】 

６月中学生強化練習会報告 
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エ 指導普及委員会【石川委員長】 

(ｱ) ８月２日に指導者講習会を開催 

(ｲ) U14クラブチャンピオンシップ大会の開催日程を検討 

オ 広報委員会【大津委員長】 

特になし 

(9) 専門部 

ア 実業団専門部【中西部長】 

(ｱ) 愛知県実業団９人制バレーボール春季リーグ終了報告 

(ｲ) ６月 12日の東海９人制実業団男女リーグに２チーム参加 

(ｳ) ８月 28日の東海９人制実業団男女選手権大会に男女 1チーム参加 

(ｴ) 2023年３月全国６人制バレーボールリーググランドチャンピオンマッチ男子大会開催予定 

イ クラブ専門部【守屋部長】 

(ｱ) ８月 28日からクラブリーグを開催 

(ｲ) 大会運営を工夫して開催する 

ウ 大学専門部【縄田部長】 

(ｱ) ５月 22日に愛知大学男女バレーボールリーグ春季大会終了 

(ｲ) 10月 1日から 10月 23日まで愛知大学男女バレーボールリーグ秋季大会開催 

エ 高校専門部【石原部長】 

(ｱ) 全国高等学校総合体育大会及び中部日本６人制バレーボール総合男女選手権大会出場チーム 

男子 愛知工業大学名電高等学校、女子 誠信高等学校、 

(ｲ) 中部日本６人制バレーボール総合男女選手権大会出場チーム 

男子 大同大学大同高等学校 

(ｳ) 東海高校総体報告 

a 男子 

優勝 愛知工業大学名電高等学校、準優勝 星城高等学校、第３位 大同大学大同高等学校 

b 女子 

優勝 豊川高等学校 

(ｴ) ７月３日 ミズノ株式会社の協力で長身者練習会を開催 

オ 中学校専門部【＊委任状 杉浦部長】 

カ 小学生専門部【後藤圭部長】 

(ｱ) 第 42回全日本バレーボール小学生大会愛知県大会は良い大会となった。 

(ｲ) ７月 31日に 2022年度（第 44回）東海バレーボール連盟小学生大会が御殿場市で開催 

(ｳ) 上記大会で混合の部が開催され、今後は混合の部開催が増加 

(ｴ) ８月９日から第 42回全日本バレーボール小学生大会が開催されるが、教育プログラムは実施さ 

れない。 

キ ヤングクラブ専門部【*委任状 桑村部長】 

守屋氏から代理報告 

(ｱ) ７月 17日 愛知県ヤングバレーボールクラブ男女優勝大会 名古屋市で開催 

参加数 男子 ８チーム、女子 ８チーム 

(ｲ) 2022年度登録数 30チーム 

(ｳ) 上記より 2023年度大会から２日間開催を検討 

ク ソフト専門部【脇坂部長】 

支部大会、県大会、全国大会が開催 

ケ ビーチ専門部【西川部長】 

(ｱ) ５月 22日ビーチバレーボールクリニック開催 

(ｲ) ５月 29日ビーチバレーボールジャパン開催 

(ｳ) ６月４日・５日ビーチバレーボールジャパンジュニア大会開催 
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(ｴ) ６月 11日・12日全国中学生ビーチバレー大会開催 

(ｵ) ６月 25日・26日国民体育大会兼東海ビーチバレーボール選手権大会開催 

(ｶ) ７月９日全日本ビーチバレー大学男女選手権大会開催 

(ｷ) ８月から９月 碧南市の協力で強化練習会開催 

(ｸ) ９月３日・４日 JBV全国４人制大会を日間賀島で開催 

(ｹ) ９月 17日・18日 マイナビジャパンビーチバレーボールツアー2022(BVT１) 名古屋市で開催 

コ ママさん専門部【柴田部長】 

(ｱ) たいむ第 43号発刊 

(ｲ) ５月 22日 第 53回全国ママさんバレーボール大会 岡崎市で開催 

 

６ 次回理事会 

(1) 日時 2022年９月 20日(火) 午後６時から午後８時まで 

(2) 会場 名古屋プレミアホール 403AB会議室 

 

７ 挨 拶【横井副会長】 

FIVBネーションズリーグを視察し、観客は男性が２割程度で女性は年齢層が幅広かった。家族連れ

が多く満席で、バレーボールへの興味関心が向上している印象であった。また、フランス対ブラジルは

しなやかなゲームで世界最高のクオリティーを感じた。2022-23VLEAGUEでつなぐバレーで本県のバレー

熱をつないでいきたい。本日の審議ありがとうございました。 

 


